## L'ænotourisme en plein essor

## **Monique Perrottet**

Pour Christian Fellmann et Jean-Marc Jungo, les propriétaires de la Cave des Lauriers à Cressier, l'œnotourisme est une réalité depuis presque vingt ans. Si accueillir les clients fidèles mais aussi les visiteurs ou touristes de passage dans leur cave a de tout temps été une réalité pour cet encavage créé en 1879 par Clément Ruedin, c'est bien dès le milieu des années 1990 que cette activité prend une réelle ampleur.

Presque tous les vignerons-encaveurs reçoivent avec grand plaisir leurs clients dans leur cave et proposent de très intéressantes dégustations: vins nouveaux, spécialités, vinification spéciale, mais peu s'intéressent encore à l'œnotourisme. Pourtant, en alliant curiosité culturelle, architecturale ou encore naturelle de la région avec découverte des vins, de la vigne et de ses terroirs, il est possible d'offrir aux touristes une très riche palette d'activités.

Forte de ce constat, la Cave des Lauriers s'est alliée avec d'autres prestataires touristiques de la région tels que les Mines d'asphalte à Travers, les Rives du Doubs aux Brenets, le Papiliorama à Chiètres ou encore le Creux-du-Van avec la Ferme Robert. Ensemble, ils sont à même d'offrir une diversité prisée des autocaristes, voyagistes, mais aussi de privés ou d'associations.



Christian Fellmann (à gauche) et son cousin Jean-Marc Jungo sont à la tête de la Cave des Lauriers à Cressier depuis plus de seize ans. Ils y représentent la 5° génération.